

Pressemitteilung

Denzlingen, 6. April 2022

Neuer Geschäftsführer (CFO)

Seit 17. März 2022 ist Markus Wintz Geschäftsführer bei der Schölly Fiberoptic GmbH und verantwortet den Bereich Corporate Services. Wintz übernimmt damit die Abteilungen Finanzen, Legal, IT, HR und das Master Data Management. Er folgt auf den im Herbst 2021 verstorbenen Geschäftsführer Mirko Beiser.

Markus Wintz verfügt über eine langjährige Erfahrung in der kaufmännischen Leitung von Unternehmen im Anlagenbau, der pharmazeutischen und der biotechnologischen Industrie. Zusammen mit Regula Schölly und CEO Prof. Dr. Holger Reinecke bildet er als CFO die derzeit dreiköpfige Geschäftsführung.

„Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Herrn Wintz. Die vergangenen Monate waren schwierig zu verkraften. Das gesamte Team musste einen sehr großen Einsatz erbringen. Jetzt haben wir für diese vertrauensvolle Position einen erfahrenen Kaufmann und Diplomingenieur Maschinenbau an Bord, der uns auch menschlich überzeugt. Darüber sind wir sehr glücklich“, so Regula Schölly.

Bild: Markus Wintz_CFO.jpg

Bildunterschrift: Markus Wintz, CFO

Bild: Schölly

Weiterführende Informationen

Die Schölly Fiberoptic GmbH ist ein weltweit agierendes Unternehmen mit familiären Werten mit Hauptsitz im baden-württembergischen Denzlingen. Der Schwerpunkt liegt auf dem Engineering, der Zulassung, der Produktion und dem weltweiten Service kundenspezifischer Visualisierungssysteme für die Geschäftsfelder Medical Endoscopy und Visual Inspection.

Von Endoskopen, Kamerasystemen und Lichtmodulen bis hin zu komplexen Visualisierungssystemen bietet das Unternehmen ein breites Spektrum an Produkten und Services an. Das gesamte Leistungsspektrum dient dem Ziel, den Anwendern exzellente Sicht auf ihr Anwendungsfeld zu bieten und neue Perspektiven für Gesundheit und technischen Fortschritt zu ermöglichen.

Das Unternehmen wurde 1973 gegründet und beschäftigt weltweit über 550 Personen; ca. 350 davon in Denzlingen. Die sechs Vertriebs- und Serviceniederlassungen sind gemeinsam mit dem Stammsitz für die Betreuung der global agierenden Kunden sowie für die Akquise neuer Projekte verantwortlich. Der Entwicklungskostenanteil liegt bei über 10 Prozent.

Seit April 2021 ist die Aesculap AG Hauptgesellschafterin. Die Familie Schölly ist wesentliche Gesellschafterin.

Mehr Informationen unter www.schoelly.de.

Kontakt

Ina Vosseler
Marketing Communications Specialist
Tel. +49 7666 908145
i.vosseler@schoelly.de